

# Protokoll SG-Sitzung 07.04.2025

**Teilnehmer:** Sascha Zeberer, Dominic Christen, Christoph Rutsch, Sebastian Krämer, Kristin Christen, Robin Berli, Julia Berli, Andrea Zeberer, Benjamin Braun, Tim Christ, Julian Friedrich

## Vorab Infos Sascha:

- **Generalversammlung:**
  - Aufgrund vieler krankheitsbedingter Ausfälle war die Beteiligung an der Generalversammlung eher mau.
  - Gewählt wurden:
    - ➔ 2. Vorsitzender: Dominic Christen
    - ➔ Kassier: Christoph Rutsch
    - ➔ Spielausschuss: Lara Zeberer, Sebastian Krämer
    - ➔ Beisitzer: Kristin Christen, Kai Wille, Daniel Korn, Robin Berli, Andre Munkel, Philipp Korn, Julia Grimm, Andrea Zeberer, Janik Berli, Benjamin Braun, Tim Christ, Julian Friedrich
    - ➔ Kassenprüfer: Dieter Rutsch, Bernd Braun
    - ➔ Ältestenrat: Josef Berberich, Albert Bart, Joachim Barth, Rolf Dannenmaier, Heiner Rutsch
  - Homepage: Bitte Satzungsänderung einpflegen @Thorsten
- **Container & Raumnutzung während der Umbauphase:**
  - Der vom Landratsamt abgelehnte Bauantrag für den Container wurde zurückgezogen, um Gebühren zu vermeiden.
  - Für die Dauer der Sanierung des Kellerbereichs (gesucht werden ca. 20 m<sup>2</sup> Nutzfläche) werden alternative Räumlichkeiten geprüft:
    - ➔ Option 1: Nutzung eines Containers als Baucontainer → Tendenz negativ, da zu kostenintensiv
    - ➔ Option 2: Anfrage bei Fellmann durch @Sascha
    - ➔ Option 3: Anfrage bezüglich der Feuerwehrgaragen beim Wichtelhaus durch @Robin
- **Türenaustausch:**
  - Für die beiden Kabinentüren sowie die Hüttentür wird ein Angebot eingeholt. Erste Anfrage erfolgt durch @Julia ggf. wird hier Benni noch mit einspringen
- **Schimmelbefall Kabinendecke:**
  - Die betroffene Decke soll im Rahmen eines geplanten Arbeitseinsatzes abgeschliffen werden. Planung Arbeitseinsatz: @Robin
- **Wasser im Heizungskeller:**
  - Termin mit Andreas Fritz am Freitag am 11.04.2025 um 20 Uhr
- **Laufender Spielbetrieb:**
  - Abgänge: Bent und Janis werden zur neuen Saison nach Bammental wechseln.
  - Rückmeldungen der übrigen Spieler stehen derzeit noch aus.

## TOP 1. Ortsturnier

- Die Planungen für das Ortsturnier laufen aktuell:
  - Tagsüber ist der Ausschank von Sommerschorle und Aperol geplant.
  - Die Essensorganisation übernehmen @Kristin und Andrea
  - Florian Gimber wird erneut wegen der Rolle angefragt @Sebastian Krämer
  - Die Termineinladung soll etwa 6–8 Wochen vor dem Turnier versendet werden -> spätestens Anfang Mai @Sebastian Krämer/André

- Das für Sonntag angedachte Jugendturnier anlässlich des Gemeindejubiläums entfällt, da bereits zwei Wochen zuvor ein Jugendturnier in Waldwimmersbach stattfindet.
- Zudem kollidiert der Termin mit dem Schäfersfest bei Gimbers, weshalb entschieden wurde, die Sonntagsveranstaltung nicht weiter zu verfolgen.
- Bisherige Überlegungen für den ursprünglich geplanten **Familientag bei der SG**:
  - Geplante Spiel- und Mitmachangebote:
    - ➔ Feuerwehr-Autos: Thomas soll angefragt werden @Sascha
    - ➔ Torwandschießen
    - ➔ Dosenwerfen @Kristin
    - ➔ Slalom-Parcours
    - ➔ Nutzung der Halle: Anfrage bei Flori @Christoph

## TOP 2. Umbaumaßnahmen

- Ausstehende To-Do's:
  - Treffen mit Energieberater im Rathaus Lobenfeld @Benni @Christoph
  - Überarbeitetes Angebot nach Rücksprache mit Patrick Munkel @Julia
- Wettbewerb „Würth Vereinsheimwerker“: Anmeldung ist bereits erfolgt

## TOP 3. Sonstiges

- Kerwe: Kontakt mit der Band aufnehmen und Band reservieren @Steffen/ggf. Kristin
- 70. Geburtstag Sigges Boch: Es wird ein Gutschein von Stabilo im Wert von 70 € überreicht.
- Amtsblattgruppe: Zukünftig wird eine feste Amtsblattgruppe eingerichtet, die wöchentlich kurze Berichte im Amtsblatt veröffentlicht. Die Gruppe setzt sich aktuell aus Christoph, Robin, Benni und Julian zusammen.
- Bitte noch die digitalen Fotos zu den Umbaumaßnahmen organisieren: @Christoph
- Videoüberwachung - in Arbeit @Benni/Sascha
- Trikot Aufstiegssaison @Dominic
- Bewässerungssystem: Abfrage ob Prüfung der Firma Kress durchgeführt wurde - in Arbeit @Sascha
- Wurzelprobleme Kunstrasen – bitte nachfragen @Sascha/Dominic

## TOP 4. To-Do's künftiger Arbeitseinsatz

- Netzwirkkabel für Drucker Clubhaus
- Abflüsse Kunstrasen
- Bandenreinigung
- Decke Kabine abschleifen
- Hütte aufräumen
- Befestigung der Auswechselbänke: Joachim und Albert anfragen

## Anstehende Geburtstage:

- Hermann Maurer (04.04.2025)
- Jürgen Streib (12.04.2025)
- Sigges Boch (24.04.2025)

**Hygieneplan:** @Janik bitte planen

**Gas-Stand:** genug

**Nächste Sitzung:** 05.05.2025 – 20:00 Uhr

# Agenda SG-Sitzung 05.05.2025

## Sachstand offene To-Do's:

- Veranstaltung zum Gemeindejubiläum @alle
- Homepage: Satzungsänderung einpflegen @Thorsten
- Container & Raumnutzung während der Umbauphase:
  - Anfrage Fellmann @Sascha
  - Anfrage Feuerwehr @Robin
- Türenaustausch Kabinen/Hütte @Julia
- Kabinendecke @Team Arbeitseinsatz
- Umbaumaßnahmen: Treffen mit Energieberater im Rathaus Lobenfeld @Benni/Christoph
- Umbaumaßnahmen: Überarbeitetes Angebot nach Rücksprache mit Patrick Munkel @Julia
- Wasser im Heizungskeller @Sascha
- Bewässerungssystem: Abfrage ob Prüfung der Firma Kress durchgeführt wurde @Sascha
- Wurzelprobleme Kunstrasen – bitte nachfragen @Sascha/Dominic
- Sachstand Firma Biernat wegen Decke Damentoilette @Sascha
- Auswechselbänke: Joachim und Albert befestigen die Bänke – Erinnerung: @Robin
- Alte Auswechselbänke werden in Ebay gestellt oder ggf. entsorgt @Robin
- Klobrillen organisieren @André
- Sachstand Duschen @André
- Videoüberwachung @Benni/Sascha
- Trikot Aufstiegssaison @Dominic
- Defi @Janik
- Organisation Hygieneplan @Janik
- Flutlicht: Steuergerät muss in Betrieb genommen werden über Firma Kempf @Benni

## Vorab (Sascha)

- Spielbetrieb

## TOP 1. Spielbetrieb

## TOP 2. Umbaumaßnahmen

## TOP 3. Ortsturnier

## TOP 4. Klosterfest

## TOP 5. Kerwe

## Anstehende Geburtstage:

- 
- 
- 

## Hygieneplan:

Gas-Stand: %

Nächste Sitzung: xx.xx.2025 – 20:00 Uhr